

TP-PKK Kota Bukittinggi Gelar Penilaian Lomba Gerakan PKK Tahun 2023

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID](https://bukittinggi.indonesiasatu.id)

Mar 7, 2023 - 21:26



TP-PKK Kota Bukittinggi Gelar Penilaian Lomba Gerakan PKK Tahun 2023

Bukittinggi--TP-PKK Kota Bukittinggi melaksanakan gelar Tim Penilai Lomba PKK Tingkat Kota Bukittinggi tahun 2023 dalam rangka penilaian gerakan PKK tahun 2023, di Kelurahan Belakang Balok pada Selasa (07/03).

Hadir pada acara tersebut, Ketua Tim Penggerak PKK kota Bukittinggi Ny Fiona

Agyta Erman Safar, Wakil Tim Penggerak PKK Kota Bukittinggi, seluruh Koordinator Pokja 1 sampai 4 TP-PKK Kota Bukittinggi beserta pengurus tim TP-PKK, dan Tim Penilai, Camat ABTB beserta ketua TP-PKK kecamatan, serta lurah se-Kecamatan ABTB, Forkopimca dari Kelurahan Belakang Balok ABTB, Bhabinsa, Bhabinkamtibmas, ketua LPM, ketua RT/RW, Ninik Mamak, Cadiak Pandai, Bundo Kandung

Dalam statementnya Ketua TP-PKK Kota Bukittinggi Ny Fiona Erman Safar mengatakan bahwa ada 15 tim juri pada saat ini dalam penilaian, diantaranya Ny Nurna Eva Marfendi, Koordinator Pokja 1 Nauli Handayani, koordinator Pokja 2 Ibu Eva Martias Wanto, koordinator Pokja 3 Tati Asmarni, koordinator Pokja 4 Linda Feroza.

"PKK dalam setahun ada 3 yang akan di perlombakan, yang pertama adalah Dasawisma, lomba gerakan PKK, dan Jambore, jadi setelah gerakan PKK ini ada lomba Jambore," sebut Fiona.

Ia berharap untuk TP- PKK jangan bosan bosan untuk mengadakan lomba karena lomba ini hasil dari Rakernas pusat.

"Mudah-mudahan tahun ini bisa mewakili kota Bukittinggi dalam gerakan PKK tahun 2023, jika belakang balok mewakili Kota Bukittinggi untuk gerakan PKK kita akan mengadakan lomba di tingkat Provinsi dan mereka akan tiba disini bukan Mei sampai dengan Juni," ungkapnya.

Ditambahkan Fiona, Tim Penggerak PKK Kota Bukittinggi akan membina dari mulai keluarnya pengumuman sebagai pemenang, jika keluarnya juara 1 besoknya, kita akan membina sampai dengan Juli mendatang.

"Saya juga memberikan pengumuman bahwa di tahun ini kota Bukittinggi akan menjadi tuan rumah Jambore tingkat Provinsi, jadi 19 kabupaten kota se-Sumatera Barat, akan hadir ke Bukittinggi untuk tidur disini selama 3 sampai 4 hari untuk melaksanakan Jambore kader berprestasi di Kota Bukittinggi," jelasnya.

Ia menambahkan, Nanti ia akan membuka stand UP2 K yang sebesar-besarnya untuk ibu ibu UP2K yang akan mempromosikan atau berjualan barang-barang untuk diperlihatkan kepada 19 kabupaten dan Kota.

"Tunjukkanlah orang-orang Bukittinggi sebagai tuan rumah yang baik hati, ramah dan tidak sombong," harap Fiona.

Selanjutnya, Camat Aur Birugo Tigo Baleh (ABTB) Hastine Atas Asih menyampaikan selaku pembina PKK Kecamatan Ini juga tentunya buat seluruh elemen masyarakat yang kompak dan ingin maju.

"Mudah-mudahan kelurahan belakang Balok bisa mewakili ke tingkat provinsi," tutur Hastine sembari mengingatkan akan vaksin polio bagi anak-anak di Bukittinggi.

Kemudian digelar pemaparan cerita berbentuk video dari ketua tim penilai PKK kelurahan belakang Balok memaparkan, kelurahan ini merupakan satu dari 8 kelurahan yang ada di ABTB, luas wilayah 50 hektar dengan jumlah penduduk

2788 jiwa.

Maksud ekspos adalah bentuk dari laporan yang telah dilaksanakan oleh kelurahan tersebut berupa Video kegiatan masyarakat nya. Dengan maksud informasi kepada tim penilai TP-PKK tingkat kota Bukittinggi.

Dari beberapa yang ditampilkan yakni kepengurusannya, sekretariat, program-program yang telah dilaksanakan.

Sementara itu, Lurah Belakang Balok Muhammad Reza, S, STP jua mengucapkan terimakasih dan menyambut baik kegiatan ini sekaligus mengapresiasi kepada seluruh TP-PKK Kota Bukittinggi.

(LindaFang).